

Comisión Permanente pospone discusión sobre foros de reforma al PJ

CIUDAD DE MÉXICO (GABRIELA WARKENTIN).- Los morenistas en la Comisión Permanente del **Congreso de la Uni**ón, parece que le bajaron una rayita a sus apurancias para aprobar la convocatoria a los foros y diálogos nacionales sobre la reforma al Poder Judicial y dejaron para hoy lo que querían hacer ayer. Pasada las dos de la tarde, se instaló la Primera Comisión Permanente de Gobernación, Puntos Constitucionales y de Justicia, esto con el objetivo de avalar el dictamen que convoca a los foros nacionales sobre la reforma al Poder Judicial, pero, de pronto, el dictamen de punto de acuerdo no se había integrado a la orden del día y parece que pretendían meterlo en asuntos generales y aprobarlo en *Fast Track*, pero fue la senadora Beatriz Paredes, fue quien les cayó en la movida.

https://drive.google.com/file/d/1oRMvHCmxDOPRBI_XC8IR9Ic2fHW5S3mI/view